

Protokoll der SEPM – Fachschaftsratssitzung vom

Dienstag, 6. Juli 2021

Vertreter	Anwesend	Abwesend	Entschuldigt
Michael Schwarz	X		
Felix Endemann	X		
Hanna Ridderbusch			X
Fawad Sharifi			X
Niklas Heinrich	X		
Alsu Iusupova			X
Almina Baykan	X		
Arik Trojan			X
Fabian Witt	X		
Louisa Vennhoff	X		
Nathalie Schuhmacher			X
Niels Westerdorf			X
Shin Men Chin	X		
Inga Nickel			X
Maurice Kopetz	X		
Katharina Faber	X		
Philipp Kögel	X		
Elisabeth Huynh	X		
Yann Le Coq	X		
Lorena Sireci	X		
Lisa Skrzyppek	X		
Marc Strzalek	X		

Beginn der Sitzung:

18:07 Uhr

Ende der Sitzung:

18:35 Uhr

Inhaltsverzeichnis

0. Feststellung der Tagesordnung.....	3
1. Genehmigung des Protokolls	3
Das letzte Protokoll vom 21.06.2021 wurde einstimmig durch die anwesenden Mitglieder (siehe Teilnehmer:innenliste) genehmigt.....	3
2. Mitteilungen der Vorsitzenden	3
2.1 Neue PC's (Felix&Maurice)	3
2.2 Absolvent:innenfeier (Arik).....	3
2.3 Bilder (Felix)	3
2.4 Grillen.....	3
3. Mitteilungen aus Gremien und Ämtern.....	3
3.1 FSVK (Louisa&Kathi).....	3
3.2 Media Team	3
3.3 Tutor:innen für die Erstwoche	4
4. Veranstaltungen und Sonstiges	4
4.1 LAN-Ports (Maurice).....	4

0. Feststellung der Tagesordnung

1. Genehmigung des Protokolls
2. Mitteilungen der Vorsitzenden
3. Mitteilungen aus Gremien und Ämtern
4. Veranstaltungen und Sonstiges

1. Genehmigung des Protokolls

Das letzte Protokoll vom 21.06.2021 wurde **einstimmig** durch die anwesenden Mitglieder (siehe Teilnehmer:innenliste) genehmigt.

2. Mitteilungen der Vorsitzenden

2.1 Neue PC's (Felix&Maurice)

Es gibt 2 Vorschläge für neue Computer, welche von Felix und Maurice gefunden wurden. Diese beide werden sich damit weiter beschäftigen und eine Entscheidung treffen.

2.2 Absolvent:innenfeier (Arik)

Leider gibt es noch keine neuen Informationen, ob jetzt eine Feier für die Absolvent:innen stattfinden soll.

2.3 Bilder (Felix)

Es fehlen immer noch Fotos für die Website.

2.4 Grillen

Es soll ein Grillen für den FSR stattfinden, welches unabhängig der Sitzungen stattfinden soll. Terminabstimmung über Doodle

3. Mitteilungen aus Gremien und Ämtern

3.1 FSVK (Louisa&Kathi)

Der ASTA hilft beim Bestücken der Ersti-Tüten. Zudem hat die RUB gemerkt, dass das WLAN nicht mehr reicht. Es gibt nun eine Internetadresse, auf der man den Ausbau verfolgen kann.

Zudem ist im WiSe geplant, dass in der Uni Räume eingerichtet werden, in denen das WLAN gut funktioniert. Dort sollen Studierende den Onlinevorlesungen folgen können.

3.2 Media Team

In einer Mail wurde gefragt, ob der FSR einen Aufruf der DKMS teilen könnte. Der FSR wird dies über die Social-Media-Kanäle tun.

3.3 Tutor:innen für die Erstiwoche

Es gab heute mit den 12 Tutor:innen das erste Meeting, bei dem Ideen für die Ersti-Woche gesammelt wurden. Zudem sollen für die Mastererstis mehrere Treffen geplant werden, ein Masterersti-WhatsApp Gruppe soll bald gegründet werden.

4. Veranstaltungen und Sonstiges

4.1 LAN-Ports (Maurice)

Man kann als Studierender nur durch HIRN-Ports ins Internet kann. Die meisten LAN-Ports sind jedoch meist keine HIRN-Ports. Deshalb soll beim Dekanat nachgefragt werden, ob dies möglicherweise zu ändern ist.

Nächste Sitzung: 20.07.2021

Protokollant:

Philipp Kögel